## LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA APUESTA POR EL ENVEJECIMIENTO ACTIVO



65 años que viven en la capital. Uno de los servicios más requeridos por este colectivo es la ayuda a domicilio, utilizada por 579 personas. Gracias a esta iniciativa, los mayores cuentan con una persona que les ayuda no sólo en las labores del hogar, sino en el aseo o en la realización de cualquier tipo de gestión. La avuda se realiza en función de las horas que necesita cada uno de los demandantes y para optar a este servicio "no existe lista de espera, aunque cuando llegamos nosotros al Ayuntamiento había 103 personas que habían solicitado esta ayuda y se encontraban en espera", recuerda Teo García, quien se encuentra satisfecho con la nota que los usuarios prestan a los servicios sociales municipales: "un 3,81 sobre cinco, aunque todo es meiorable".

En cuanto a la aplicación de la Ley de Dependencia, señala que se han valorado el 87% de las solicitudes y que 564 personas se benefician de esta norma en la capital.

Mientras, la teleasistencia se ha convertido en una de las prestaciones esenciales para las personas que viven solas: todos los mayores de 70 años disponen de este servicio, gracias al cual se encuentran en permanente contacto con Cruz Roja, entidad colaboradora.

No obstante, el apoyo a las personas mayores va más allá: otra opción son las residencias de día o estancias diumas, que cuentan con plazas en las residencias de las avenida de Barber, el hospitalito del Rey, que abrirá próximamente sus puertas, Santa Bárbara y Santa María de Benquerencia. A más largo plazo, se contará con la residencia San Juan de Dios, dependiente de la Diputación.

El Ayuntamiento de Toledo también presta un servicio de asesoría jurídica gratuita para los mayores y tiene previsto, para 2011, dos nuevos servicios: comida y lavandería a

r Toledo existe un servicio de voluntarios jubilados que acompañan a las personas mayores a realizar cualquier actividad que deseen

domicilio.

sociedad". 🗆

Para cubrir una de las grandes necesidades de los ancianos que viven solos, la compañía, existe un servicio de voluntarios jubilados que pueden ir con ellos a hacer la compra, al médico o a hacer gestiones, así como a pasear o a algún acto social. Esta actividad se presta desde la asociación Vereda (Unión Democrática de Pensionistas). Se trata, ante todo, de que las personas mayores dejen de lado la soledad que les rodea. Por cierto, los más participativos pueden beneficiarse de los talleres y actividades que se realizan en los hogares de ancianos. El objetivo de todas estas iniciativas es conseguir lo que el consejero de Salud y Bienestar Social, Fernando Lamata, califica de "envejecimiento activo (...) que ha posibilitado que en los últimos años se haya disminuido un 20% la tasa bruta de discapacidad en actividades básicas de las personas mayores, que siguen siendo un motor en nuestra

MUNICIPAL Vivienda

EMPRESA MUNICIPAL DE LA VIVIENDA DE TOLEDO, S.A.

C/ San Ildefonso n° 2. TOLEDO Tif.: 925 22 95 50



Concejalia de Vivienda



## PROGRAMA DE REHABILITACIÓN

de Edificios en el Casco Histórico de Toledo

